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OINCIDIENDO CON SU PARTICIPACIóN EN EL CHALLEN-
GE DE ESPAñA CELEBRADO EN TECINA GOLF, 
LA GOMERA, EL PASADO MES DE JUNIO, TUVI-
MOS LA OPORTUNIDAD DE CONVERSAR CON 
JORDI GARCíA PINTO y PREGUNTARLE SOBRE 
SU VALORACIóN DE LA TEMPORADA y CONO-
CER qUé OPINIONES TIENE SOBRE EL MANTE-
NIMIENTO DE LOS CAMPOS DE GOLF. 

Para este gerundense de 24 años, que en la pasada 
temporada se quedó a las puertas del Tour Europeo 
ganando torneos importantes como el Challenge de 

Kenia 2013, esta temporada supone un plus de exi-
gencia a la cual está respondiendo logrando un 2º 
puesto en el NH Collection Open, un 3° puesto en 
Madeira Islands Open y un 8° puesto en el Challen-
ge de Catalunya, además de realizar una actuación 
destacable en el pasado Open de España jugado en 
el PGA de Catalunya, club al que pertenece. Todos 
estos resultados exitosos le han catapultado a la pri-
mera posición del ranking del Challenge Tour que le 
pueden abrir las puertas del European Tour de cara 
al próximo año.

Después de la situación que viviste la temporada 
pasada, ganando el Open de Kenya , siendo número 
1 del Challenge y no logrando la tarjeta para el cir-
cuito europeo, que aspectos has entrenado más para 
mejorar y conseguir los objetivos esta temporada?
Bueno siempre se puede mejorar todo. He intentado 
poner el swing en línea, mejorar el approach, mejo-
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rar el putt, mantener el estado físico a punto, y en ge-
neral aumentar el nivel en todos los demás aspectos.

¿Qué sensaciones estás teniendo esta temporada?
Después de los resultados obtenidos en el NH, el Cha-
llenge de Catalunya y en Madeira la verdad es que es-
toy muy contento, voy número 1 en el ranking y estoy 
muy satisfecho de cómo he empezado. No esperaba 
empezar tan fuerte y colocarme líder tan pronto pero 
sabía que tarde o temprano las cosas iban a salir bien.

¿Sueles expresar tus opiniones del campo a los 
responsables del club o de mantenimiento des-
pués de jugarlo?
Si, siempre que puedo lo intento. En mi campo, 
el PGA de Catalunya, siempre intento ayudar al 
greenkeeper y darle mi punto de vista y creo que 
también es un aspecto muy bueno el que ellos sepan 
cómo vemos el campo los profesionales a la hora de 
jugarlo.

¿Se os escucha a los jugadores o crees que tienen 
en cuenta tus comentarios?
No lo se, creo que si o me gustaría que así fuera. Tam-
bién creo que esto es algo que depende de cada perso-
na y como quiera interpretar nuestros comentarios.

¿Qué situación más extraña o peculiar has vivido 
durante un torneo?
Pues hace unas semanas viví una situación dramática 

en Madeira el último día de torneo. Un caddie falle-
ció de un ataque al corazón en el hoyo 9. Es algo que 
no me había pasado antes y es lo más extraño que me 
ha podido pasar jamás.

¿Cómo valoras la figura del greenkeeper?
Para mi como jugador es muy importante que el 
greenkeeper entienda y conozca perfectamente el 
campo y sepa gestionar de manera adecuada los re-
cursos, las hierbas, etc., para que el campo esté siem-
pre a su máximo nivel.

¿Qué exigencias de mantenimiento consideras 
primordiales a la hora de preparar un torneo na-
cional/europeo?
Para preparar un torneo los greenes sobre todo han 
de estar rápidos y duros que es lo que a mi me gusta; 
también me gusta que las calles se estrechen un poco 
si se puede y que el rough esté alto. En definitiva, 
condiciones complicadas que nos exijan precisión a 
los jugadores.

“Para mi es muy importante que el 
greenkeeper entienda y conozca su campo 
para que esté siempre al máximo nivel”

EnTREVISTA A JoRdI GARCÍA PInTo
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¿Cómo sería el campo perfecto para ti de cara a 
la celebración de un torneo? Velocidad, altura de 
corte, etc.
Pues perfecto para mi seria un campo con las condi-
ciones y exigencias que te acabo de nombrar que es 
lo que a mi realmente me gusta. Dichas condiciones 
son las que valoro a la hora de jugar un campo: gree-
nes firmes y duros, calles estrechas y rough alto.

¿Qué campo te ha sorprendido más de todos los 
que llevas jugados, tanto en España como fuera?
Pues yo diría que el mío, el PGA de Catalunya, porque 
cuanto más viajo por Europa, por Asia y por el resto del 
mundo, más contento estoy de poder entrenar donde 
entreno y creo que a nivel de mantenimiento además es 
un campazo que está a un nivel altísimo siempre.

Aún sabiendo que tu club es el PGA y que por 
tanto jugaste en casa, qué te pareció el estado del 
campo durante el Open de España?
Que estaba mejor que nunca, y además el resultado 
ganador fue menos cuatro y eso quiere decir que el 
campo se ha defendido muy bien y a nivel de mante-
nimiento tanto el greenkeeper como su equipo hicie-
ron un trabajo espectacular.

¿Ves diferencia de preparación en los campos se-
gún circuitos y/o países?
Si que la hay. En el Challenge Tour yo diría que los 
campos están casi normales, a lo mejor los greenes 
están algo rápidos pero prácticamente no hay rough 
y las condiciones suelen ser mas fáciles. Por el contra-
rio, en el European Tour si que hay unos mínimos, el 
rough está más alto, los greenes están más rápidos y 
todo ello se nota. Respecto a diferencias entre países 
no encuentro muchas, es muy parecido todo.

¿Qué campo te gustaría jugar que todavía no ha-
yas jugado?
Augusta por supuesto, sería el que más ganas le tengo 
y cualquier links en los que se juega el British Open.

¿Cuál es tu torneo favorito?
El British Open. 

EnTREVISTA A JoRdI GARC’IA PInTo

“El open de España en el PGA 
de Catalunya fue espectacular, 
tanto el greenkeeper como su equipo 
hicieron un trabajo magnífico”


